

毎日の成長が楽しみ！ひよこ組！

R 3 . 6 . 2 2

ひよこ組での生活も3か月が経とうとしています。
5名の子ども達からのスタートでしたが、5月に新しい
お友だちが仲間入りし、6名となりました。

今回は、ひよこ組の子ども達が遊びを楽しんでいる様子や
日々の成長を写真と共に紹介していきます。

おすわりがじょうずになったよ！



春の頃は・・・

4月の頃は、ラックで眠っている子や腹這い、や
っとのつかまり立ちの子が多く、まだまだ動きの少
ないためお部屋の中はとても広く感じられました。

歌を歌うと手をパチパチとさせたり、ニコニコ笑
顔を見せてくれたりしてくれる子ども達なので保育
士との一対一での触れ合いを多く持てるようにし、
季節の歌を歌ったり触れ合い遊びをしたり沢山体を
動かして遊びました。

くすぐったいよ



6月の今は・・・

こんなことしているよ！

動きも活発になり、お部屋の端から端までハ
イハイや伝い歩きをして探索活動を楽しんで
いる子ども達。とてもスピードも速くて追いか
けるのも大変ですが、子ども達は大喜びです。

体を動かして遊ぶようにマットやトンネ
ルを用意し、つかまったり、くぐったりして遊
んでいます。

これからも発達に合わせた遊びを取り入れ、
存分に体を動かして楽しませていきたいと思
います。

子ども達も大好きなマット
やトンネルをお部屋に・・・



じょうずにくぐれた



わたしのほりたぁ〜い！

のほれたよ！



みんなで初めての散歩！



つかまりだちができたよ！



おもちゃに てがとどいたぁー！



まってね！
いま、いくよ〜！



ばぁ〜！ たっちできたよ！

